

Dos palabras

Cumplimos con la inveterada costumbre de las dos palabras liminares. La nueva dirección de Verbum cree que la revista del « Centro de Estudiantes de Filosofía y Letras » debe dejar de ser inédita; cree, además, que debe ser la tribuna intelectual de la Facultad, es decir, de sus profesores, de sus egresados y de sus alumnos. De ambas creencias da testimonio este número. En cuanto a lo porvenir, confiamos en realizar — eso sí, con la ayuda de todos — la mitad de las promesas hechas por los menos locuaces de nuestros predecesores.

L. D.